

Hasta tres horas para comprar harina en el Bicentenario

El gobierno venezolano anunció que durante el Bicentenario se limitará a tres horas el tiempo que los consumidores podrán pasar en los puntos de venta para comprar harina. Esta medida se implementará a partir del día 1 de enero de 2013, cuando se conmemore el nacimiento del país.



El ministro del Poder Popular para el Proceso Comunal, José Antonio Rodríguez, explicó que esta medida se toma para garantizar el abastecimiento de la población durante el Bicentenario. Rodríguez señaló que la harina es un producto básico y que su disponibilidad es fundamental para el bienestar de los venezolanos.

Calcular de los consumidores de alquiler empezará en enero

El gobierno anunció que a partir de enero se comenzará a calcular el costo de los alquileres en el país. Esta medida se implementará para garantizar el abastecimiento de la población durante el Bicentenario.



El ministro del Poder Popular para el Proceso Comunal, José Antonio Rodríguez, explicó que esta medida se toma para garantizar el abastecimiento de la población durante el Bicentenario. Rodríguez señaló que el cálculo de los alquileres es fundamental para el bienestar de los venezolanos.

En noviembre la cuenta corriente creció 2.000 millones

El Banco Central de Venezuela informó que en noviembre la cuenta corriente creció 2.000 millones de dólares. Este crecimiento se debe a la actividad económica del país durante el mes.



Baneco adquiere la mayoría accionaria de banco español

Baneco adquirió el control de la mayoría de las acciones de Banco Etcheverría, entidad financiera española que tiene su sede principal en Galicia.

La entidad venezolana desembolsó 50 millones de euros

Baneco compró una porción que representa 44,7% del total de las acciones y otro lote que le permite convertirse en el principal accionista de la entidad. Fuentes financieras aseguran que el banco venezolano que ya está presente en Panamá, Estados Unidos, Puerto Rico, Colombia y República Dominicana desembolsó 50 millones de euros para ingresar al mercado español. En una nota de prensa la entidad española asegura que "la alianza se produce para acelerar el crecimiento del Banco Etcheverría en Galicia, con la apertura de cincuenta oficinas y la creación de alrededor de 200 puestos de trabajo en la Comunidad". El plan contempla "liderar el mercado financiero gallego, con el objetivo de potenciar la financiación de particulares y Pymes". Banco Etcheverría contaba con 93 mil clientes al cierre de 2011. VS